

EINSATZ ZEIGEN



Engagement

Investitionsbank Sachsen-Anhalt
Domplatz 12
39104 Magdeburg
ib-sachsen-anhalt.de

Die Investitionsbank fördert den akademischen Nachwuchs. Michéle Wunner ist eine von 15 IB-Stipendiaten, die die Investitionsbank bisher mit monatlich 300 Euro für zwei Semester unterstützt hat. Neben dem finanziellen Zuschuss erhalten die Studierenden zusätzliche Bildungschancen und treffen auf ein enges Netzwerk. Vorteile, die sich auch im späteren Berufsleben bezahlt machen. Sie können beispielsweise ein Praktikum absolvieren oder ihre Bachelor-/Masterarbeit in der Investitionsbank schreiben.

Jährlich wird je ein/e Student/in der Hochschule Harz, Hochschule Magdeburg-Stendal, Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg sowie der Martin-Luther Universität Halle-Wittenberg gefördert. Für die Auswahl sind gute Leistungen bzw. ein starkes gesellschaftliches Engagement ausschlaggebend.

Darüber hinaus unterstützen die Investitionsbank als Ganzes und zahlreiche Mitarbeiter persönlich vielfältige soziale Zwecke – das hat gute Tradition. Gutes tun und gemeinsam etwas bewegen, motiviert und verschafft ein großartiges Gemeinschaftsgefühl. Wie vielfältig das gesellschaftliche, sportliche und kulturelle Engagement ist, zeigt eine Auswahl von Aktivitäten in 2018 – vom Sponsoring bis zum individuellen Engagement:

GESELLSCHAFTLICHES ENGAGEMENT:

- 1.000 Euro für Förderverein „Gerhard-Schöne-Schule“ Wolmirstedt
- 500 Euro für Magdeburger Domgemeinde

- 1.000 Euro für Kinder- und Jugendhilfswerk Gernrode
- 500 Euro für Magdeburger Förderkreis krebskranker Kinder e. V.
- Weihnachtsaktion „Wünschebaum“ für Kinder- und Jugendheim Erich-Weinert Magdeburg – Mitarbeiter erfüllen 100 Wünsche
- 2 x Blutspende in der IB (36 Liter von 74 Mitarbeitern)
- Unterstützer der Game-Konferenz ADD ON an der Hochschule Harz
- Stifterpaket Wirtschaftsjuvenoren Magdeburg
- Jugendaustausch der Freiwilligen Feuerwehr Osterburg mit der polnischen Partnerstadt Wielun
- Unternehmerinnenkonferenz REGIA/18 in Bitterfeld-Wolfen
- Demografiepreis 2018

SPORTLICHES ENGAGEMENT:

- 6 Laufteams für die Magdeburger Firmenstaffel
- 1 Mixed-Volleyballteam für den Sparkassen-Beach-Cup in Halle
- 7 Starter beim Radrennevent CYCLETOUR von Magdeburg nach Braunschweig
- 2 Go-Kart-Teams beim S-Kart Pokal der Kreissparkasse Börde
- 1 Boot beim Spendenevent „Rudern gegen Krebs“ in Magdeburg
- 10 Läufer beim Magdeburg-Marathon